



## Dokumentarfilm und Diskussion zum Libanon

**Dienstag, 13.05.2014 um 18:30 im Zille-Haus  
Rathenower Straße 17, 10559 Berlin Moabit**

14km präsentiert die Dokumentation „*Libanon – Standhalten im Wahnsinn*“ von Uwe-S. Tautenhahn (2007; 70 min; Deutsch / Arabisch, mit dt. Untertiteln). Der Film portraitiert zwei Frauen aus Berlin und Brandenburg, die im Libanon aufwuchsen und zum besseren Verständnis des Israel – Libanon Konfliktes 2006 in ihre Heimat reisen. Auf den Film folgt ein offenes Podiums- und Publikumsgespräch zur Situation im Libanon 2006 und aktuellen Entwicklungen sowie zu den Auswirkungen auf libanesische Migrant/innen in Moabit-Ost und Berlin. *Die Teilnahme ist frei*, um eine freiwillige Spende wird gebeten.

**Veranstalter:**

**Gefördert durch:**



Gefördert durch die Europäische Union, die Bundesrepublik Deutschland und das Land Berlin im Rahmen des Programms „Zukunftsinvestive Städte“, Teilprogramm „Soziale Stadt“.



EUROPÄISCHE UNION  
Europäischer Fonds für  
regionale Entwicklung  
Investition in Ihre Zukunft



Bezirksamt  
Mitte

Senatsverwaltung  
für Stadtentwicklung  
und Umwelt





## Arab Film und Discussion Evening on Lebanon

**13 May 2014, 6:30pm at Zille-Haus  
Rathenower Strasse 17, 10559 Berlin Moabit**

14 km presents the documentary *“Lebanon – resisting lunacy”* by Uwe-S. Tautenhahn (2007, 70 mins, German / Arabic with German subtitles). The film tells the story of two Lebanese women living in Berlin and Brandenburg. In 2006 they travel back to Lebanon in order to better understand the impact of the Israel-Lebanon conflict on their home country. The film will be followed by an open discussion on the situation in Lebanon 2006 and current developments, as well as on the repercussions on Lebanese migrants in Moabit and Berlin. **Attendance is free, donations are welcome.**

**Organiser:**

**Sponsored by:**



Ev. Klubheim für Berufstätige e.V.

**QM Moabit-Ost**

Getiefert durch die Europäische Union,  
die Bundesrepublik Deutschland und  
das Land Berlin im Rahmen des  
Programms „Zukunftsnahe Städte“,  
Teilprogramm „Soziale Stadt“.



EUROPÄISCHE UNION  
Europäischer Fonds für  
regionale Entwicklung  
Investition in Ihre Zukunft



Bundesministerium  
für Wirtschaft, Energie  
und Stadtentwicklung



Bezirksamt  
Mitte

Senatsverwaltung  
für Stadtentwicklung  
und Umwelt

